

平成29年市政を中心とした10大ニュース

平成29年の10大ニュースで市民の皆様とともに進めてきたまちづくりを振り返ります。

(時系列順)

- ▶ 消防車両などの寄贈に対し
カンボジア王国から感謝状が贈呈（1月）
廃車になった消防車両などがカンボジアで活躍中

- ▶ ゴルフの振興を実施（4月） 写真①
市民協働でゴルフ大会を開催

- ▶ 神戸電鉄粟生線地域公共交通網形成計画を策定（4月）
公共交通を中心としたまちづくりを推進

- ▶ 保育料の無償化を実施（4月）
子育て世帯への支援をさらに充実

- ▶ 粗大ごみかけつけ隊を開始（6月）
高齢者・障がいのある方の家庭を訪問して
粗大ごみを収集

- ▶ 仲田新市長誕生（7月） 写真②
誇りを持って暮らせるまちをめざす

- ▶ 歓迎！ 姉妹都市オーストラリア国
フェデレーション（旧コロワ）市訪問団（10月） 写真③
新たな姉妹都市提携と交流20周年をともに祝福

- ▶ 三木山総合公園総合体育館が完成（10月） 写真④
新たな生涯スポーツの拠点が誕生

- ▶ 多世代交流施設『みきっこランド』オープン（10月） 写真⑤
世代を超えてふれあえる施設が完成

- ▶ イオンリテール株式会社と
災害時における防災活動協定を締結（12月）
災害時イオン三木店が一時避難場所に



①



②



③



④



⑤

2018年が皆様にとって
良い年になりますように！

